

Ressort: Sport

Umfrage: Mehrheit der Fans für Einführung der Torlinien-Technik

Berlin, 21.08.2014, 18:39 Uhr

GDN - Eine klare Mehrheit von 71 Prozent der deutschen Fußball-Fans ist laut einer Umfrage für die Einführung der Torlinien-Technik. Einen generellen Videobeweis wie etwa beim Eishockey wünschen sich laut der Emnid-Umfrage für den Fernsehsender N24 immerhin 63 Prozent der Befragten.

Auf das Freistoß-Spray könnten viele Fans hingegen verzichten: Lediglich 48 Prozent sind für die Freistoß-Markierung aus der Sprühdose. Auch die Diskussion um einen möglichen vierten Auswechselspieler lässt die deutschen Fußballfans kalt: Nur 38 Prozent wünschen sich eine zusätzliche Einwechslungsmöglichkeit pro Spiel.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-39709/umfrage-mehrheit-der-fans-fuer-einfuehrung-der-torlinien-technik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com